

# *Lazaro Bruzon monte d'un échelon au ranking mondial d'échecs et Leinier Dominguez chute de 2 marches*

---



Le GM cubain Lázaro Bruzón est monté d'un échelon alors que notre compatriote Leinier Domínguez est descendu de deux dans le ranking mondial d'échecs qui a été actualisé par la fédération internationale de cette discipline et qui sera en vigueur jusqu'au 30 avril prochain.

Lazaro Bruzon, avec 2691 points Elo est passé du 55<sup>e</sup> au 54<sup>e</sup> rang et Leinier Dominguez pour sa part avec 2729 points Elo est tombé de la 26<sup>e</sup> place à la 28<sup>e</sup>.

Les deux Cubains inactifs pendant le mois de mars sont toujours les uniques latino-américains dans le top 100 des échecs du monde, et ils ont prévu de réapparaître à la Coupe du Monde par équipes, qui débutera le 2 avril en Arménie.

Le classement mondial des échecs est actualisé de façon mensuelle par la fédération Internationale des échecs et il a comme leader indiscutable le GM norvégien Magnus Carlsen avec 2863 points, devant le GM italien Fabiano Caruana (2802), des joueurs qui dépassent la barre des 2800 points Elo.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51175-lazaro-bruzon-monte-dun-echelon-au-ranking-mondial-dechecs-et-leinier-dominguez-chute-de-2-marches>



**Radio Habana Cuba**